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绎2016年 8月 23日袁省长石泰峰专程来我县
考察灾后恢复重建情况遥

绎2016年 8月 24日袁我县青年何杭的智能多
功能护理床项目以及顾昕的家庭农场项目在第二
届野中国创翼冶青年创业创新大赛江苏省赛上袁斩获
佳绩袁顺利晋级全国赛遥

绎2017年 8月 20日袁江苏省第七届特殊奥林
匹克运动会暨残疾人田径锦标赛在我县全民健身
中心隆重开幕遥历经 3天的紧张赛程袁于 8月 22日
下午顺利落下帷幕遥 我县及市残联获得省第七届特
殊奥林匹克运动会暨残疾人田径锦标赛野突出贡献
奖冶遥 射阳籍选手刘玲林代表盐城特奥乒乓球代表
队袁摘得女子单打 C组金牌遥

绎2017年 8月 25日袁南京大学与射阳经济开
发区科技成果转化项目签约仪式在南京大学仙林
校区举行遥 渊唐琳整理冤

8 月 23 日下午袁
天高云淡袁秋高气爽遥
站在西湖大桥上放眼
望去袁 宽阔的湖面上
碧波荡漾袁 大桥东侧
日月岛生态旅游度假
区一派生机盎然遥 沿
西湖大桥向东袁 道路
旁绿树伴着红花袁稍
远处海鸟舞动秋水袁
河岸边景石点缀其
间袁置身其中袁如诗如
画袁宛如仙境遥

野咔嚓尧咔嚓要要要
冶 高大的挖掘机正挥
舞着强劲有力的臂膀
平整着土地袁 机器的
轰鸣声打破了湖畔的
宁静遥 不远处工人们
有的在栽植景观树袁
有的在铺路袁 有的在

除草噎噎项目现场工人们仿佛大自然的
美容师袁在精心创作着自己的作品遥 野目
前袁 我们已完成幸福大道沿线景观微地
形改造土方量约 110万方袁 完成 90%土
方量袁通过水系改造和地形塑造袁搭配点
缀园艺景石袁基本形成景观效果遥 冶县旅
游投资发展有限公司相关负责人介绍
说遥

日月岛位于我县海通镇袁 西接新港
城袁东连黄海湿地袁明湖水面环绕四周袁
幸福大道横贯东西遥区域面积 20平方公
里袁其中岛屿面积 12 平方公里袁水域面
积 5平方公里袁外环面积 3平方公里遥目
前袁在日月岛北侧己分别建成国家 4A级
旅游景区息心寺和一座国际标准高尔夫
球场曰明湖西岸已建成滨湖公园遥日月岛
计划总投资 202亿元袁 按照 野一环九片
区冶的布局袁全面打造野环岛绿廊尧游客中
心尧童话水乡尧日月欢歌尧竹海梵音尧缤纷
田园尧沧海桑田尧梦幻方舟尧绿岛慧谷尧丹
鹤小镇冶等 10 大组团尧重点建设 126 个
单体项目遥县旅游局相关负责人介绍说院
野日月岛项目突出耶海风河韵尧水绿生态爷
的主题定位袁做足水上文章袁展现绿色风
采遥 按照耶珍贵化尧彩色化尧效益化爷的要
求袁在内外环建设万亩彩色林袁全岛绿化
面积占陆域面积的 80%以上袁 真正将日
月岛打造成生态绿岛尧天然氧吧遥 冶

截至目前袁日月岛项目已栽植榉树尧
银杏以及池杉等高大乔木 30000 株袁各
类灌木及地被 30余万株遥 项目部相关负
责人表示袁 下一步将抓紧进行微地形改
造的扫尾工程袁 使日月岛幸福大道沿线
形成高低起伏连绵不绝的丘陵景象袁达
到水系相连尧景观成片的效果遥
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天南地北射阳人

感性决策要要要辞职下海

1993年袁随着改革开放的深入袁越来越多
的年轻人纷纷走出去打工遥 这形势让射阳县
农村青年顾维龙坐卧不宁遥 11月 15日的夜
晚袁下弦月就挂在树梢上袁淡淡的白光透过窗
户映入屋内袁朦胧尧静谧袁已经后半夜了袁可顾
维龙还是睡不着遥

顾维龙 1986 年被县砖瓦厂招收做修理
工遥 砖瓦厂有一大堆机械设备袁 修理工很重
要袁很吃香袁是个技术活遥 顾维龙起早贪黑地
跟着老师傅转袁 自己又对照技术资料查验每
一个螺钉尧每一个部件尧每一台机器遥 不到一
个月袁就能独立操作袁半年之后袁就成了独当
一面的修理工遥 一年后袁顾维龙当 上了机修
组长遥

顾维龙在厂里有了名气袁 光荣榜上总有
他的名字遥 机修组长干了半年袁厂里派他去做
采购员袁又一年任车间副主任遥 1989年袁他被
调到办公室做文书兼统计员遥

1990年袁县化建局缺人秘股长袁看中了顾
维龙遥 在政府机关起草各种文稿袁随领导到下
属单位调查研究袁 代替他人参加各式各样的
会议等等袁不一而足遥 如此这般袁练就了他机
关工作的本领袁 使他开阔了眼界袁 增长了见

识遥 这期间袁他还刻苦自学袁获得了淮海工学
院的大专文凭遥

一个大集体性质的工人借用在机关当干
部用袁这是当时机关缺人的变通做法遥 到了二
十世纪九十年代袁干部制度中有了聘用制遥 对
照聘用干部的招聘条件袁 这样的好事正在向
顾维龙招手遥 而就在这个节骨眼上袁堂叔来电
话了袁要他去上海发展遥是去钥是留钥这一夜袁
他拿不定主意袁失眠了遥

野走浴去上海浴冶顾维龙做出了决定遥然而袁
他不知道前面的路是什么样袁他不快乐袁也不
痛苦袁只是有种莫名的激动噎噎

理性决策要要要转战西安

顾维龙来到了上海袁这一天袁是 1993 年
11月 16日遥 起初袁他在上海东湖集团公司保

安部办公室做内勤工作遥 过了半年袁经理推荐
他去执行一项临时任务袁 参加集团公司的年
审准备遥 他具体负责年审所需文字资料的收
集和整理袁还有填写各式各样的表格遥

上海东湖集团公司是上海市三大旅游骨
干企业之一袁 顾维龙所在的金桥大酒店保安
部隶属于东湖物业管理公司遥 顾维龙在集团
总公司从事年审资料准备工作袁持续了半年遥
这期间袁他所见所闻尧所学所做袁受益匪浅遥 年
审工作结束后袁 他被安排去华联超市总部办
公楼物业管理项目处任工会组长遥

1999年袁国家正在酝酿西部开发方略袁这
一经济发展大战略首先吸引着大企业遥 上海
东湖物业公司审时度势袁决定向西部发展袁着
手在西安组建分公司袁 任命顾维龙为办公室
主任袁负责人事尧财务尧采供等多项工作遥 他把

先进的物业管理模式带到了西安袁 签约的第
一个项目是承担凯爱大厦的物业管理遥 一开
始袁就 6个人袁要做的事多如牛毛袁他们白天
黑夜袁加班加点遥 顾维龙负责就地聘用员工遥
很快袁68名西安青年穿上崭新的工作服袁加入
了东湖物业的团队遥

好戏连台袁 捷报频传袁 一个个项目被落
实袁一支支队伍在成长袁东湖物业西安分公司
在一天天壮大袁事业如日中天遥 这期间袁顾维
龙被聘为 叶西安晚报曳 购房者俱乐部置业专
家尧叶楼市宝典曳专刊置业顾问尧高新区物业管
理协会常务理事遥 按照东湖物业总部的规
定袁三年轮岗换班的时间到了遥 然而袁人们做
梦也想不到袁顾维龙辞职了遥

投资决策要要要成立集团

2002年 9月袁 顾维龙正式离开东湖物业
管理公司袁踏上了艰辛而传奇的创业之路遥

渊下转二版冤

升腾的创业之星
要要要记陕西百乐实业发展有限公司董事长顾维龙

王万舜 顾长清

“一全员四托底”
之精准扶贫篇

近年来袁我县着力创新扶持机制袁突出精准
扶贫到户袁重抓党员干部结对帮扶袁强化项目扶
贫袁 群众收入得到持续提高袁 贫困人口持续减
少袁 打造出一条具有射阳特色的群众脱贫创收
新路径遥

徐玉连 李建霞 盛诚 摄

本报讯 渊记者 张慎传冤8月
23日晚袁 县政府第十八次常务会
议在县行政中心十楼会议室召
开遥 县长唐敬主持会议遥

会议讨论并原则通过县农村
康居工程集中居住点规划布点尧
叶射阳县农村康居工程建设三年
提升行动实施意见曳 等事项和文
件遥 就做好这项工作袁唐敬要求袁
提高政治站位袁深化思想认识袁迅
速把思想和行动统一到省市县委
决策部署上来遥 各镇渊区冤要坚持
问题导向袁立足县情镇情实际袁创
新工作举措袁 用好用足用活上级
相关政策曰住建尧国土尧财政尧审
计尧宣传等部门要各司其职尧各尽
其责袁合力推进康居工程建设遥

会议讨论并原则通过 叶射阳
县加快发展外向型经济三年行动
计划曳遥 就做好这项工作袁唐敬强
调袁要优化结构袁提升外资利用层
次袁注重野引资冶野引智冶与野引技冶
相结合袁 同时加快实施外贸产品
质量提升工程袁推动外贸野优进优
出冶遥 要量化考核袁科学设置考核
标准袁进一步强化动态考核袁努力
使考核结果更精准尧更客观尧更有
质量遥

会议讨论并原则通过 叶建设
野高效冶海峡两岸渔业合作示范区
三年行动计划曳等文件遥 就做好这
项工作袁唐敬要求袁坚持高水平规
划引领示范区高质量建设袁 拓展
渔港功能袁提升渔港品位袁推动形
成以渔业生产尧观光旅游尧海洋牧
场为特色的渔港经济区遥 要围绕
创成国家级海峡两岸渔业合作基
地和省级特色小镇的目标袁 加快
建设野三区一带一平台冶遥 要牢固
树立野一盘棋冶思想袁海渔局尧旅游
局尧 黄沙港镇等相关部门和镇区
要强化责任担当袁确保各项工作落到实处遥

会议讨论并原则通过叶射阳县深化行政审批制度
改革三年行动计划和年度实施方案曳遥 就做好这项工
作袁唐敬指出袁各相关单位要深化认识尧凝聚共识袁增
强行政审批制度改革的主动性袁方便企业和群众办事
创业遥要立足野只跑一次冶的要求袁大力推进集中审批袁
创新审批方式袁提高服务效能袁确保流程最简尧程序最
优尧时限最短遥

会议还研究讨论了加强水资源尧林业资源尧海域
及其岸线资源管理和生态红线管护等相关文件遥
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本报讯渊记者 施露冤8月 24日上午袁县委书记戴荣江在
县行政中心 2楼会议室主持召开县委常委渊扩大冤会议袁传达
有关会议精神袁研究讨论相关工作和文件遥 县委副书记尧县长
唐敬袁县委副书记陈铁军等出席会议遥县人大常委会主任季晓
春袁县政协主席邱德兵及县人大尧县政府尧县政协班子成员袁各
镇区尧相关部门主要负责人列席会议遥
会议传达学习市委中心组学习报告会精神遥会议指出袁接

轨大上海尧融入长三角袁是市委贯彻落实习总书记关于区域协
调发展战略思想的具体行动袁 也是推动盐城高质量发展走在
苏北苏中前列的现实路径遥 全县上下要把思想和行动迅速统
一到市委野两海两绿冶工作布局上来袁自觉置身长三角更高质
量一体化发展大局中去思考尧定位和谋划工作袁以更加积极主
动的姿态和更高的工作标准袁全面接轨上海尧深度对标上海袁
为加快射阳高质量跻身江苏沿海县域第一方阵奠定坚实基
础遥 要加强研究袁明晰接轨方向曰聚焦重点袁加大接轨力度曰落
实责任袁 提升接轨实效袁 确保接轨上海工作有力有序有效推
进遥
会议传达学习全市巡视巡察发现问题整改情况汇报会精

神遥 会议要求袁抬高站位抓整改袁以强烈的责任担当坚决完成
整改任务遥标本兼治抓整改袁确保件件有落实尧事事有回音袁确
保问题不反复尧不反弹遥 结合发展抓整改袁努力以经济社会发
展高质量体现巡视巡察整改成效遥
会议传达学习黄海湿地申报世界自然遗产推进会精神遥

会议强调袁全县各层各级要切实增强大局意识袁自觉把申报工

作作为一项重要政治任务抓实抓好袁细化工作方案袁分解工作
任务袁明确责任主体袁把握时间节点袁争分夺秒抓好整治袁确保
在市评估检查前全面整改到位遥
会议传达学习全市宣传部长座谈会精神遥会议要求袁强化

思想政治建设袁抓实意识形态工作袁健全工作责任体系袁努力
把新时代宣传思想文化工作做得更有成效尧更得人心遥

会议传达学习全市扫黑除恶专项斗争现场推进会精神遥
会议强调袁 全县各层各级要自觉把思想和行动统一到中央和
省市县委的决策部署上来袁认识再深化袁措施再加强袁责任再
压实袁推动专项斗争不断引向深入遥
会议传达学习全市为打好野三大攻坚战冶提供坚强纪律保

障推进会精神遥会议要求袁全县各层各级一定要从讲政治讲大
局的高度袁自觉站位全局袁掯实推进措施袁强化责任担当袁以雷
厉风行的实际行动和攻坚克难的顽强意志袁 确保打赢三大攻
坚战遥
会议传达学习全省组织部长工作会议精神遥会议强调袁要

提高政治站位袁把握工作重点袁从严落实责任袁为射阳高质量
跻身江苏沿海县域第一方阵提供坚强组织保证遥
会议还传达学习市委关于中央巡视组巡视江苏省反馈意

见整改落实情况迎查准备工作会精神遥
会议研究讨论了农村康居工程建设工作遥会议指出袁农村

康居工程既是一项必须完成的政治任务袁 又是一项造福百姓
的民生工程遥全县各层各级要强化思想共识袁以强烈的紧迫感
和高度的责任感袁层层传递压力袁形成会战之势袁真正把上级

的要求和群众的期盼落实到具体行动中袁 推动康居工程建设
取得实实在在的成效遥要有力有序推进遥围绕野规划如何做尧房
子如何拆尧建设如何搞尧大账如何算尧责任如何定尧群众工作如
何做冶袁对照实施意见要求袁按照宜城进城尧宜镇进镇的原则袁
尽快做出政策清单尧资金清单尧实施清单尧责任清单袁明确序时
进度尧强化示范带动袁做好群众工作袁依法依规推进袁努力走出
一条以城乡一体化尧农业产业化野两化冶融合发展推动康居工
程加快推进的新路径袁形成一套可操作尧可复制尧可推广的射
阳方案遥 要强化各级责任遥 建立定期会办制度袁充分发挥牵头
抓总作用袁认真履行第一责任人的责任袁强化组织协调袁主动
靠前服务袁形成推进合力遥
会议研究讨论交通工作遥 会议要求袁抬高目标定位遥 按照

野通盘考虑尧统筹兼顾冶要求袁坚持以更高标准更宽视野袁进一
步完善提升路网建设规划袁 为加快全县经济社会发展提供有
力支撑遥 抓牢推进重点遥 按照项目化要求袁在依法依规的前提
下袁加快推进盐射高速尧射阳港 5万吨级进港航道和黄沙河三
级航道建设等重大工程前期工作袁确保工程如期开工建设遥积
极向上对接遥 建立完善与省市相关部门沟通渠道和长期联络
机制袁千方百计争取上级资金支持和政策倾斜袁推动更多项目
纳入国家和省市发展规划中遥

会议研究讨论 叶创建全国文明城市提名城市方案曳叶射阳
县党员干部和公职人员容错纠错实施办法曳叶党政干部鼓励激
励实施办法曳等相关文件遥

会议还研究讨论了其他相关事项遥

戴荣江主持召开县委常委（扩大）会议

传达有关会议精神 研究讨论相关工作
唐敬陈铁军出席 季晓春邱德兵列席
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